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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno  04  del mese   NOVEMBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore  12 :00   ed in  seconda convocazione  alle ore  12:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno:  Regolamento Comunale sulle funzioni del Garante della 
Persona Disabile 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela CALDERONE 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
12:05 

II 
Conv. 
12:20 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente A A  Entra 12:26 

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A A LOMBARDO Entra 12:20 

3 COLLOCA Giuseppina Componente P P   

4 FRANZE’ Katia Componente A P   

5 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

6 SCRUGLI Lorenza Componente P P   

7 CONSOLE Domenico Componente A P  DA REMOTO 

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P URSIDA  

9 TERMINI Gerlando Componente A P CATAUDELLA  

10 TUCCI Danilo Componente A P TUCCI  

11 CURELLO Leoluca A. Componente A P   

12 POLICARO Giuseppe Componente A A   

13 PILEGI Loredana Componente P P  DA REMOTO 

14 COMITO Pietro Componente A A   

15 LUCIANO Stefano Componente A A   

16 PISANI Silvio Componente A P   

17 PUGLIESE Laura Componente A A   

Presiede la seduta il   Presidente Raffaele IORFIDA  , il  quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa  con inizio lavori.   

Si chiude alle ore  13:00   

 

       IL  PRESIDENTE                                                                              IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

   f.to Raffaele IORFIDA              Emanuela CALDERONE 



                            

Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Apre i Lavori il Presidente F.F. Giuseppina Colloca ponendo all’attenzione dei Commissari 
L’O.d.G. inerente il Regolamento Comunale sulle funzione del Gerante della Persona 
Disabile. 

Si da atto che alle ore 12:26 il Presidente F.F. cede il posto al Presidente della 1^ 
Commissione Raffaele Iorfida, il quale prende parte ai lavori.  

Il Presidente Iorfida riprende i lavori, partendo dalle richieste avanzate dal Commissario 
Franzè, nella seduta precedente,  circa il registro dei disabili. 

Il Presidente annuncia che il registro si trova presso i Servizi Sociali. 

Il Commissario Franzè afferma che i registri vengono stilati in base al reddito e crede che 
certamente quello in uso presso i Servizi Sociali è parziale per cui va rivisto. 

Il Presidente risponde al Commissario Franzè che è bene non confondere il ruolo dei 
Servizi Sociali con quello del Garante. 

Il Commissario Scrugli dice che il Garante è un riferimento per il disabile e non può 
possedere degli elenchi. I disabili si rivolgono a lui lì dove i loro diritti vengono lesi. Il 
Commissario Scrugli anticipa il suo voto contrario alla proposta del Commissario Franzè 
circa l’istituzione dei “ Poteri” del Garante. 

Il Presidente aggiunge che il Garante non si può sostituire a quelli che sono i ruoli delle 
Istituzioni. 

Il Commissario Franzè afferma che, il Suo ruolo di Commissario è atto a verificare che il 
disabile sia tutelato anche attraverso un controllo comparativo con altri regolamenti, a suo 
avviso, prima di licenziare tale atto bisogna fare delle valutazioni tecniche molto attente. Il 
Commissario chiede al Presidente, che prenda un giorno in più per la disamina  al fine di  
aggiungere proposte migliorative. La Franzè, inoltre, suggerisce  di invitare in 
Commissione l’Assessore al ramo. 

Il Commissario Curello ancora una volta  domanda al presidente per quale motivo se tale 
Regolamento è stato approvato già dalla Giunta è approdato in Commissione. 

Il Presidente risponde che è necessario il parere della Commissione per l’approvazione in 
Consiglio Comunale. 

Il Commissario Console, richiamando l’intervento del Commissario Franzè,  esprime la sua  
contrarietà circa l’ istituzione  dei “ Poteri “ del Garante. 

Il Commissario Colloca chiede al Presidente se tale Regolamento sarà portato a votazione 
nella seduta odierna. 

Il Presidente risponde che nella seduta odierna verranno valutate le proposte di modifica 
di tale atto, successivamente lo stesso  sarà trasmesso alla 4 ^ Commissione per una 
presa visione e una volta rientrato in 1 Commissione si procederà con la votazione. 



I Commissari chiedono al Presidente ulteriore tempo al fine di   valutare con attenzione 
tale atto. 

Il Presidente prende atto delle richieste dei Commissari e rimanda la discussione alla 
seduta successiva. 

 

 

 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 13:00 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì  04/11/2020 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F. 

   Emanuela CALDERONE 

       Il  Presidente  la 1^ Commissione 

            f.to Cons. Raffaele IORFIDA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


